

De la FEG al Alfarismo



• Hugo Luna Vázquez (izq. a der.), Enrique Alfaro y Clemente Castañeda. Foto: Archivo

Francisco de Anda

Guadalajara, México (20 febrero 2016).- Hugo Luna Vázquez pasó de hacer política estudiantil en tiempos de la FEG a la vida empresarial, para luego incursionar en la vida partidista y la función pública.

Conoció y se hizo amigo de Enrique Alfaro Ramírez en la Secundaria 45 de la Colonia Arboledas y mantuvieron la amistad en la Preparatoria 5 de la UdeG, donde Luna Vázquez intervino en la actividad política.

A principios de los años 90, fue electo secretario general del comité de estudiantes del plantel, que tenía como presidente a Clemente Castañeda Hoeflich y como vicepresidente a Tomás Figueroa Padilla.

El mismo Alfaro Ramírez hizo ronda con todos estos actores, aunque por ser el hijo de quien fuera Rector general, Enrique Alfaro Anguiano, se mantuvo al margen de la política.

Al terminar la preparatoria, Luna Vázquez se fue a estudiar Comercio Internacional al Tec de Monterrey, donde se convirtió en presidente del alumnado, y posteriormente estudió una Maestría en Administración en la Universidad de Edimburgo.

Fue socio de una empresa tequilera con Arturo Lomelí Camacho, quien, a su vez, se asoció con el ex dirigente estatal del PAN, Eduardo Rosales Castellanos; el ex consejero electoral, Víctor Hugo Bernal Hernández y con Alfaro Ramírez en la empresa Ocean View.

Aunque sus allegados afirman que en su etapa estudiantil renegaba de los partidos políticos, terminó dirigiendo uno de ellos, Movimiento Ciudadano, el cual llevó a Alfaro Ramírez a la Presidencia Municipal de Guadalajara en los comicios del 2015.

Fue funcionario de la Administración de Alfaro Ramírez en Tlajomulco y hoy, como jefe del Gabinete de Guadalajara, se encuentra en el ojo del huracán, luego de que comerciantes del Mercado Corona revelaron una grabación donde Luna Vázquez los amaga.

Fuente: www.mural.com